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zu Ihrer Anfrage teile ich Ihnen folgendes mit: 

 

1. Wie viele Bäume wurden im Rahmen der BUGA-Vorbereitungen auf dem 

gesamten Petersberg (inkl. Hänge) gefällt und welche Gründe lagen dafür 

vor? 

Für den Petersberg sind insgesamt 37 Baumfällungen vorgesehen. Davon 

wurden bereits 23 gefällt. Diese Fällungen bezogen sich auf den Bereich 

des oberen Plateaus und das Umfeld des Kommandantenhauses, welches 

künftig als Petersberg Entree mit einem Funktionsgebäude hier entstehen 

wird (siehe Anlage 1). Für die bereits erfolgten Fällungen auf dem Plateau 

ist die Definition von Flächen für Nachpflanzungen vor Ort noch nicht 

vollständig gelungen, so dass aktuell teilweise von einem Ausgleich an 

anderer Stelle ausgegangen werden muss. 

 

2. Wie viele Bäume wurden unabhängig der BUGA-Vorbereitungen auf dem 

gesamten Petersberg (inkl. Hänge) gefällt und welche Gründe lagen dafür 

vor?  

Seit Oktober 2018 wurden neben den Fällungen der BUGA auf dem Plateau 

auch Fällungen zur Herstellung der Verkehrssicherheit durchgeführt. Es 

handelt sich dabei im genannten Zeitraum um sechs Fällungen:  

- 4 x Esche 

- 1 x Robinie 

- 1x Apfel 

Die Bäume waren stark geschädigt und absterbend und/oder hatten 

Fäulen im Stamm, Stammfuß oder Stammkopf. Die nächsten Kontrollen 

finden frühestens im August 2019 statt. 
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Sehr geehrter Herr Prof. Thumfart, Erfurt,  
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3. Wie viele Baumfällungen sind hier noch geplant und welche Gründe liegen dafür vor? 

Nach derzeitigem Planungsstand müssen noch 14 Bäume vor der Zitadellenmauer 

insbesondere im Bereich des Wäldchens wegen Geländemodellierungen gefällt werden, die 

voraussichtlich wieder vor Ort nachgepflanzt werden sollen. Für den Bereich des 

Bastionskronenpfads ist aufgrund der noch nicht beendeten Entwurfsplanung eine genaue 

Angabe der zu fällenden Bäume derzeit noch nicht möglich. Hier wurden durch das 

zuständige Umweltamt alle besonders zu schützenden Bäume kartiert und als 

Planungsgrundlage definiert. Die Planer sind sensibilisiert, dass nur minimale Eingriffe 

erfolgen dürfen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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